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Радуйтесь жизни, какой бы стороной она ни предстала

  

  

Здравствуйте, Наталья Николаевна!

  

Прочитала на сайте ваш ченнелинг с Санатом Кумарой (статья «Это война, детка!») и
попросила своих духовных наставников и учителей человечества дополнить это
послание. Не знаю, насколько это объективно, но энергии, которые пришли от Них, я
ощутила как вибрации любви/света и умиротворение от их присутствия во мне.
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Кроме того, 9 и 10 занятия Школы СК были посвящены ченнелингу и умению различать
вибрационно, в первую очередь, через ощущения, - от кого эти послания пришли.
Поэтому я и напечатала один из ченнелингов в чате на занятии Школы, чтобы осознать,
насколько мой канал чист и какому уровню восприятия соответствует. Конечно, я
ощущаю сердцем, откуда идут послания, но мнение единомышленников мне тоже дорого.

  

  

Сообщение от 21.02.2019г            

  

Дорогие Наставники, Вознесённые Учителя, Великая Богиня, Высшие Силы Света,
позвольте пообщаться с вами?

  

Мы на связи. Слушаем тебя.

      

Посылаю вам любовь/свет. Я со-настроена должным образом?

  

Да, это так. Энергетическая чистка и балансировка, что в принципе одно и то же, дают
возможность выйти на связь с нами, твоими ВЯ в лице наставников, а также духовных
учителей человечества всей Космической Семьи, если на то будет востребованность
твоей души и твоей личности, осознанно пребывающей в воплощении, а также в силу
твоей готовности усваивать и воспринимать те информационные пакеты, которые мы
посылаем.

  

Я рада нашей встрече и ощущаю ваше присутствие в своих энергоструктурах. Это очень
важно для меня — чувствовать ваше присутствие и неразрывную связь с Домом, Семьёй.
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На мои глаза навернулись слёзы радости оттого, что я чувствую вашу любовь,
сострадание и заботу.

  

Мы любим тебя за гранью слов и готовы служить всегда — лишь только призови.

  

У меня возникло несколько вопросов в связи со статьёй моего земного учителя и
единомышленника Н.Котельниковой по поводу разрушений ментальных и даже
астральных тел у некоторых светочей, которые произошли в январе этого года.
Например, у Натальи Котельниковой и других людей, что проявилось в виде симптомов
гриппа на физике.

  

Поэтому вопрос такой: было ли это астрально-ментальным нападением со стороны
тёмных сил или же это всё-таки уроки на воплощение и кармические задачи души?

  

Мы ещё раз приветствуем тебя и дадим ответы на вопросы. Но так как тема очень
многогранна и даже многомерна, то и ответы нужно рассматривать именно с этих
позиций. Более того, лучше всего воспринимать их из системы Единства и с высоты
золотого ангела, восседающего в золотой комнате на золотом троне с золотой короной
на голове и расправленными золотыми крыльями. Как-то так, дорогая.

  

Но почему вы смеётесь?

  

Потому что нам забавно смотреть, как ты вся сосредоточилась и даже напряглась,
собираясь услышать наш ответ. А мы хотим, чтобы ты расслабилась и получала
удовольствие от нашего общения.

  

Мне очень радостно и легко от вашего присутствия. Вот опять навернулись слёзы...

  

Да, слёзы радости наши/твои от объятий любви, дорогая. И не надо так серьёзно
воспринимать жизнь, которую вы проживаете, несмотря ни на какие испытания, что
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возникают на вашем пути прохождения уроков, которые вы сами себе спланировали ещё
до прихода на Землю. Вы их составляли/планировали с большим удовольствием,
предвкушая последствия и радуясь возможности их пройти, находясь в плотных телах,
когда вы сможете поиграть с эмоциями, мыслями и даже поступками, зная, что
пребываете на планете свободного выбора в условиях дуальности сознания. Вот такая
интересная Игра! Прямо-таки головоломка или многоуровневая компьютерная игра —
чем сложнее, тем интереснее. Но какое удовольствие получаешь, когда приходишь к
финишу победителем. Разве это не счастье, не прекрасное и изящное завершение?

  

Благодарю вас за предоставленные аллегории и метафоры, а также тот посыл/заряд
энергии, который я получила, пока писала, декодируя ваше послание в слова.

  

Мне так хорошо и приятно в груди, в животе, в солнечном сплетении. Особенно в
солнечном сплетении я ощущаю просто огненный прилив энергий, которые волнами
расходятся по всему телу.

  

Ну, вот и замечательно, что ты получаешь удовольствие в этот момент, проживая его на
пике ощущений/вибраций. 

  

Это очень важный момент. Запомни его. Ибо такие ощущения есть критерий
взаимодействия тебя-человека с тобой-Источником. Это момент любви, которым
одаривает тебя Источник, и Пространство расширяется, принимая эти благотворные
энергии. Оно пропитывается и наполняется любовью/светом. Оно получает
удовольствие вместе с тобой. Оно обнимает тебя такой же любовью/светом, ибо вы с
ним есть Одно по своей сути.

  

Я благодарю за эту медитацию, которая больше похожа на мистерию, ибо все сонмы
Света принимают в ней участие. И Любовь творит чудеса, которые происходят просто так,
достаточно только настроиться на Источник и стать чистым каналом.

  

Мы тебя благословляем на такое ясноощущение себя и всего вокруг, что есть. Это две
стороны одной медали - что внутри, то и снаружи. И это закон.
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Я всё-таки дотошна по своей природе. Поэтому хочу продолжить наш разговор на
затронутую выше тему.

  

Что вы можете добавить к тому, что сказал Санат Кумара по поводу разрушения оболочки
решётки Христосознания и, как следствие, - разрушение ментальных оболочек отдельных
людей?

  

Ещё раз повторим, что дыма без огня не бывает. И все эти испытания, которые пришлись
на долю некоторых светоносцев, есть прохождение уроков и решение кармических
задач, какого бы плана они ни касались. Именно так и никак по-другому вам надо их
воспринимать. Конечно, вы можете фантазировать, как угодно, задействуя свой ум, или
даже что-то создавать, делая сознательный выбор, мы всегда вас поддержим в любых
ваших начинаниях, ибо это ваша жизнь. Главное, проживайте её с удовольствием. Вот
наше напутствие вам, дорогие и любимые.

  

Повторяем, играйте веселее и любите друг друга. Радуйтесь жизни, какой бы стороной
она не предстала. Празднуйте каждый миг пребывания на этой прекрасной планете,
ставшей на время вашим родным домом.

  

Но как же защищаться от таких неприятных моментов в своей жизни?

  

Радоваться, а не печалиться. Любить, а не бояться. Ибо испытаний не по силам не
даётся — это закон.

  

Когда вы делаете выбор в сторону празднования, жизнь начинает преподносить вам
приятные сюрпризы и удивительные подарки, которые обогащают её, превращая в
светлый праздник! Именно так проявляется счастье!

  

 Мы желаем, чтобы вы приблизили такой праздник в своей жизни, а значит, - и в жизни
каждого человека на Земле, потому что изменяя себя, вы изменяете всё и всех вокруг.
Вы приближаете победу Христосознания не только на этой планете, но и во всей
эволюционной спирали Мироздания. Да будет так!
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Благодарю, люблю, чту и рада служить системе Единства во имя Любви/Света
Источника, частью которого являюсь. До новых встреч.

  

***

  

От Н. Котельниковой: 

  

Я благодарю Валентину за ченнелинг - очень ясный и даже с юмором. Но поскольку она
призывала всех подряд, так и осталось непонятным, с кем она беседовала. Но энергии
приятные и светлые. Молодец. 

  

Хочу дополнить это послание любопытной статьей, которую выложили вчера в чате
Школы СК.

  

Почему болеют просветлённые?

  

//vk.com/@istina__vnutri-pochemu-boleut-prosvetlennye "> https://vk.com/ @istina__vnutri-poc
hemu-boleut-prosvetlennye

  

У многих из тех, кто читает ченнелинги и учится в различных школах, бытует мнение, что
если мы просветляемся, да еще и учимся исцелять, то мы должны быть не только
полностью здоровыми, но и молодыми всегда. Об этом пишут многие ченнелеры – об
омоложении, о действии просветляющих практик на здоровье, о работе с ДНК на
омоложение и пр. Даже есть таблетки здоровья. Надо сказать, что я и впрямь
несколько лет вообще не болела, даже гриппом или простудой. Что касается
омоложения, то посмотрим на лица современных просветленных, и убедимся, что они
все же не молоды.
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